

Noticias

GUADALAJARA

AÑO III NÚMERO 113 GUADALAJARA 3 DE JULIO DE 1997 PERIÓDICO SEMANAL DE DIFUSIÓN GRATUITA



El director general de Juventud presenta el Plan Joven en Guadalajara P. 18

El documento está siendo discutido con todas las asociaciones y entidades juveniles, provincia por provincia, para incorporar sus opiniones y sugerencias.



José Luis Roldán tomó posesión como nuevo Jefe provincial de Correos y Telégrafos Pág. 12

Roldán ha ejercido este cargo en la provincia de Cuenca y, con sólo 44 años, ya ha sido responsable de las oficinas de Correos de Coslada, Arganda y Jefe de reparto de Madrid-centro.

Bris denuncia a Herranz por sus acusaciones sobre el concurso de los autobuses

Pág. 6 El PSOE también presenta recurso a la adjudicación ante el TSJ regional.

El Ayuntamiento y la Junta colaborarán en facilitar el acceso de los jóvenes a la vivienda

Pág. 4 El alcalde muestra su disposición a ceder dos parcelas en el UP-7.

Brihuega, Sacedón, Yunquera y El Casar tendrán secundaria para el curso 98/99

Pág. 21 Los convenios entre el MEC y los ayuntamientos se firmarán en septiembre.

El C.N. Guadalajara, campeón de España de Salvamento en Catarroja

Pág. 27 Los equipos infantiles y cadetes se hicieron con siete medallas de oro en el X Campeonato nacional.

Inaugurada oficialmente la Escuela Taller de Azuqueca de Henares

Durante dos años, sesenta jóvenes participarán en el proyecto de Escuela-Taller más importante de la provincia



Pág. 11 Con una inversión global cercana a los 190 millones de pesetas, y con una duración de 24 meses, la Escuela-Taller de "La Quebradilla" ha iniciado sus actividades en Azuqueca de Henares, preparando para el futuro a sesenta jóvenes. Durante estos dos años, los alumnos-trabajadores percibirán una retribución media de 57.000 pesetas al mes, al tiempo que aprenderán un oficio de entre los cuatro talleres de que se conforma este proyecto: albañilería, fontanería, jardinería y carpintería. Al acto de inauguración asistió el delegado del Gobierno en Castilla-La Mancha, Carlos Moro, quien recalcó la importancia de un proyecto de futuro como este para toda la zona del Corredor del Henares.

La ciudad se suma a la alegría por la liberación de Ortega Lara y Delclaux

Retirados los lazos azules de las fachadas del Ayuntamiento y la Prisión Provincial

Pág. 4 Guadalajara se sumaba el martes a la emoción que se vivió en todo el país por la noticia de la feliz coincidencia de la liberación del funcionario de Prisiones, José Antonio Ortega Lara, y del abogado vasco, Cosme Delclaux, víctimas de la tortura a la que han sido sometidos por la banda terrorista ETA. Los trabajadores de la Prisión Provincial se apresuraban a retirar de la fachada del edificio la pancarta y el lazo azul que han permanecido allí durante más de año y medio. Por la tarde, la Corporación municipal se reunía para descolgar el enorme lazo que se colocó en el Ayuntamiento en nombre de todos los ciudadanos.

Ahorro CALIDAD

en **EL CERROJO**

99 Acero Giravel. TANSÓN. Libro

29 Sajtán

OFERTAS VALIDAS del 3 al 9 de julio